

AWNI

Pj Bupati Asraf Buka Acara Pesantren Kilat Ramadhan 1445 Hijriyah

Soni Yoner - KERINCI.AWNI.OR.ID

Mar 26, 2024 - 01:43



KERINCI,JAMBI - Sebagai upaya untuk memperdalam pemahaman agama dan meningkatkan kualitas spiritual umat, Pj. Bupati Kerinci Asraf, dengan penuh semangat membuka acara Pesantren Kilat Ramadhan tahun 1445 H / 2024 M

pada hari ini Selasa, 19 Maret 2024.

Dengan mengambil tema yang menginspirasi, “Puasaku Totalitas, Ramadhanku Berkualitas, Belajarku Tuntas”, acara ini bertujuan untuk memberikan pengalaman yang bermakna dan mendalam bagi seluruh peserta yang hadir.

Kegiatan pesantren kilat ini diprakarsai oleh Tim Penggerak PKK Kabupaten Kerinci, yang dipimpin oleh Ny. Nurhayati Asraf, Ketua Tim PKK Kabupaten Kerinci.

Turut hadir dalam acara ini Sekda Kerinci Zainal Efendi, para Staf Ahli, Asisten, kepala OPD, serta para camat di lingkup Pemerintah Kabupaten Kerinci.

Pesantren Kilat ini menjadi sorotan utama dengan sambutan meriah dari peserta yang hadir, yang berasal dari berbagai kelompok usia, mulai dari anak-anak hingga dewasa, yang mewakili berbagai kecamatan di Kabupaten Kerinci.

Acara ini direncanakan berlangsung selama tiga hari, dimulai dari tanggal 19 hingga 21 Maret 2024.

Dalam sambutannya, Pj. Bupati Kerinci Asraf, menyampaikan bahwa kegiatan Pesantren Kilat ini merupakan salah satu program unggulan dari Tim Penggerak PKK Kabupaten Kerinci yang tujuan utamanya adalah untuk meningkatkan kualitas spiritual dan wawasan keagamaan bagi masyarakat kabupaten kerinci.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada tim penggerak PKK kabupaten kerinci yang telah menyelenggarakan acara ini, ini suatu bentuk wujud kecintaan dan kepedulian PKK terhadap masyarakat kabupaten kerinci dibidang keagamaan, dan kegiatan ini juga sebagai bentuk kesiapan pemerintah kabupaten kerinci sebagai tuan rumah MTQ tingkat provinsi jambi yang akan kita laksanakan nantinya, dan kemudian untuk peserta yang mengikuti kegiatan ini agar dapat mengikuti dengan baik sehingga dapat bermanfaat bagi diri kita yang mengikuti”
Tegas Pj. Bupati Asraf.

Acara pembukaan Pesantren Kilat ini diselenggarakan dengan khidmat di Ruang Pola Kantor Bupati Kerinci, yang terletak di Bukit Tengah. Turut pula hadir sebagai penceramah Buya Sijum Latif yang menambah meriahnya acara Pesantren Kilat yang diselenggarakan.

Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi seluruh peserta yang hadir, serta menjadi langkah awal yang baik dalam meningkatkan pemahaman dan praktik keagamaan di tengah masyarakat khususnya di kabupaten kerinci. (***Sony**)